

Steinhuber neuer Sponsoren-Sprecher

Dr. Armin Bender hatte Amt im Gründerzentrum Inn.Kubator seit 2017 inne

Der Vorstand der 4process AG Gerhard Steinhuber wurde zum neuen Sprecher des Beirats der Sponsoren des Passauer Gründerzentrums Inn.Kubator gewählt. Er folgt damit auf Dr. Armin Bender, Standortleiter der msg systems ag, der das Amt seit der konstituierenden Sitzung im Januar 2017 innehatte. Anlässlich dieses personellen Wechsels besuchte Oberbürgermeister Jürgen Dupper die Einrichtung.

„Der Sprecher des Beirats der Sponsoren hat eine wichtige Aufgabe, indem er Synergien mit den etablierten Unternehmen in der Region schafft. Die Erweiterung des Wirkungskreises ist für die erfolgreiche Positionierung unseres Gründerzentrums und dessen Nutzer essenziell. Mein großer Respekt gilt Herrn Dr. Bender, der sich neben den beruflichen Erfordernissen als ‚Mann der ersten Stunde‘ mit viel Elan eingebracht hat. Es freut mich sehr, dass Herr Steinhuber als Nachfolger zur Verfügung steht, da er selbst erfolgreich ein Unternehmen in unserer Dreiflüssestadt gegründet hat und



Austausch im Gründerzentrum: OB Jürgen Dupper (von links) hieß Gerhard Steinhuber als neuen Sprecher des Beirats der Sponsoren des Inn.Kubators im Beisein von Netzwerkmanagerin Tamara Schneider, Dr. Armin Bender und Wirtschaftsreferent Werner Lang willkommen.

– Foto: Stadt

ebenfalls seit dem Start im Beirat des Inn.Kubators mit im Boot ist. Beiden Herren möchte ich für ihre tatkräftige Unterstützung ein großes Dankeschön aussprechen“, betont Dupper in einer Pressemitteilung der Stadt.

Der Beirat konstituierte sich am 25. Januar 2017, einen Tag vor der Übergabe des Förderbescheids seitens der Staatsregierung an die Projektpartner aus den Städten Landshut, Deggendorf und Pas-

sau. Er setzt sich aus dem Gründungsbeirat, dem insgesamt zehn Unternehmen angehören, und drei weiteren Mitgliedern beziehungsweise Sponsoren zusammen. Der Sprecher des Beirats der Sponsoren vertritt das Gremium gegenüber den Trägern, also gegenüber der Stadt Passau, dem Landkreis Passau und der Universität Passau. Darüber hinaus führt er die Beiratssitzungen und unterstützt in den Belangen des Spon-

sorings. Dr. Armin Bender wurde als Erster in dieses Amt gewählt. Nun hat er den Stab an Gerhard Steinhuber weitergereicht.

Aktuell nutzen 13 Start-ups, bestehend aus insgesamt 18 Gründern und 18 Mitarbeitern, die Räumlichkeiten. Das städtische Netzwerkteam besteht aus drei Personen. Drei Co-Working-Plätze sind dauerhaft belegt, hinzu kommen täglich etwa vier Buchungen für Zehner- und Tagestickets für diese Plätze.

– red